

Orlando Vargas

Alcalde de Arica, se encuentra sedado y conectado a ventilación mecánica tras sufrir de Covid-19

La municipalidad de Arica informó ayer por medio de un comunicado que su jefe comunal, Orlando Vargas, se encuentra “sedado y conectado a ventilación mecánica” tras haber ingresado el pasado 27 de febrero al hospital Doctor Juan Noé por un “cuadro de neumonía”.

El jueves 27 de febrero, desde el municipio habían informado que el jefe comunal ingresó al recinto hospitalario y había sido hospitalizado por “un cuadro de neumonía que lo afectaba”, además de descartar inicialmente que sufriera de Covid-19.

Sin embargo, este sábado se informó que Vargas habría tenido que ser sedado y conectado a ventilación mecánica por la afectación en su sistema pulmonar.

“Hasta el momento, ha respondido de manera favorable al apoyo ventilatorio. Durante este período, su sistema pulmonar debe continuar en reposo y desinflamarse, lo que permitirá determinar cuando estarán las condiciones adecuadas para retirar la ventilación mecánica”, detallaron a través de las redes sociales del municipio de Arica.

El subdirector de Gestión Asistencial del Servicio de Salud de Arica, Jorge Becerra, detalló que tras realizarle nuevos

exámenes al jefe comunal pudieron confirmar que sufría de Covid-19. Además, enfatizó que resultará vital su progresión “durante las siguientes 48 horas”.

“Nuestro querido alcalde llevaba varios días con este cuadro sin una terapia de soporte adecuada, así que el fenómeno inflamatorio de su pulmón obligó, para generar un reposo adecuado de sus órganos, el conectarlo a ventilación mecánica, lo cual se realizó durante la madrugada del día de hoy (sábado)”, explicó Becerra.

“En este momento la noche la pasó bastante bien. Se mantiene sedado, conectado a ventilación mecánica, con buenos parámetros inflamatorios y ventilatorios. Pero todavía no podemos estar absolutamente tranquilos. Tenemos que mantener una vigilancia para ver cuál es la progresión y la evolución que tiene dentro de las próximas 48-72 horas”, agregó sobre el estado del jefe comunal.

Orlando Vargas asumió en el municipio de Arica en diciembre de 2024 tras su triunfo en las municipales de octubre del año pasado. Técnico mecánico de profesión, fue electo diputado por el distrito 1 entre el año 2010 y 2014 con el apoyo del PPD.